



## 鉢形城歴史館で 「三味線の会」開催!



11月3日に鉢形城歴史館で、志甫一成さんと横田匡康さんによる三味線の会が行われ、訪れた多くの方が伝統芸能のよさを満喫しました。

来聴者のひとりは「町のホームページを見てやってきました。三味線が聴けると、この日をずっと楽しみにしていました」と嬉しそうに話してくれました。

## めざせ、寄居子ども博士! 第3回寄居子ども博士検定開催

11月27日に、役場と男衾・用土の各コミュニティセンターで「第3回寄居子ども博士検定」が開催されました。

この検定は、町に関するさまざまなことを知ってもらい、町をもっと好きになってほしいという願いから、年に一度、町内の小学4年生から6年生を対象に行っています。

今年は6つの小学校から63人が集まり、寄居子ども博士(100点満点)をめざして、熱心に取り組みました。

惜しくも100点は逃しましたが、今回の検定の1位は男衾小の金井るみさん、2位は鉢形小の前田大我さん、3位は折原小の金子真也さんでした。金井さんは「1位になることができてうれしかったです。来年は博士になれるようにがんばりたいです」と話してくれました。



前田大我さん



金井るみさん



金子真也さん

## 内田拓光さん 全日本卓球選手権(カデットの部)出場!

11月18日から20日にかけて「平成23年度全日本卓球選手権大会」が金沢市のいしかわ総合スポーツセンターで開催され、内田拓光さん(中小前田・桜沢小6年)がカデットの部(14歳以下)に出場しました。

全国の予選を勝ち抜いた162人が出場した大会で、内田さんは男子ダブルスと13歳以下男子シングルスに出場しました。ダブルスでは1回戦で敗退し、シングルスでは3回戦まで進出しましたが、惜しくも敗退という結果でした。

内田さんは「ダブルスでは1回戦で、シングルスでは3回戦で強い人にあたってしまい、負けてしまいました。来年も出場できるように練習を頑張りたいです」と話してくれました。



## 万が一に備えて! 寄居町総合防災訓練実施

11月27日に寄居運動公園内の自由広場とカタクリ体育センターで「寄居町総合防災訓練」を実施しました。

当時は、「平日に深谷断層を震源地とするマグニチュード7.5の地震が発生し、震源地近くの寄居町では震度6強を記録した」との想定のもと、各防災関係機関、各行政区、各自主防災組織の皆さんなど、600人を超える方々が参加し、災害発生時に備えて、さまざまな訓練を行いました。

また、一般見学者は100人を超え、真剣な表情で訓練を見守っていました。



災害対策本部設置訓練

被災地上空調査訓練

初期消火訓練(濡れシート)

初期消火訓練(消火器)

AED使用訓練

避難者誘導訓練

車両救出訓練

炊き出し訓練

## 熱戦が繰り広げられました カローリング親善大会開催!

町では、11月27日に総合体育館・アタゴ記念館で「第4回寄居町カローリング親善大会」を開催しました。カローリングは、子どもから高齢者まで、どの世代でも楽しめるスポーツです。

大会は、1チーム3人編成で20チームが参加し、各チームがそれぞれ4試合行い、勝利数と合計得点で競い合いました。

参加者からは「練習では上手くできたのに、本番では思うように得点できなくてくやしい」「自分の番で大逆転勝利となり最高の気分です!」「最後の最後まで勝敗がわからなりところがハラハラドキドキで、楽しかったです」と話してくれました。



## 大勢の方が来場しました! 親学講座講演会

12月11日に中央公民館で「親学講座講演会」が開催されました。家庭料理研究家の奥園壽子さんを講師に招き、「料理は楽しくシンプルに～家族の笑顔は食卓から～」をテーマに講演を行いました。

400人を超える来場者は、パワーとユーモア溢れる講演に聞き入っていました。

アンケートには「料理のレシピは全部メモしました。子どもと作って食卓を囲みたいと思います」「食卓では、栄養よりも笑顔が一番という言葉に大きな救いを感じました」といった声が寄せられました。

